



Mit Schuss gehts auf der Rodelbahn bergabwärts.

Foto: zVg

Jungpontioniere Mellingen auf grosser Fahrt

Plauschweekend der Jungpontioniere

Am vergangenen Wochenende waren die Jungpontioniere unter der Leitung des Leiterteams in der Schweiz unterwegs. Einer der Höhepunkte dieses Ferienabschlusses war gewiss die Schlauchbootfahrt auf dem Rhein, welche allen viel Spass bereitet hatte. Als man zu später Stunde auf dem Zeltplatz in Buchs (SG) ein selbst gebratenes Nachtessen, es gab Steaks, verzehren konnte, war der Tag sicherlich für jeden jungen Pontonier perfekt. Am Sonntag ging es zackig weiter. Nachdem die Milch angebrannt und

die Zelte abgeräumt waren, fuhr die ganze Bande zurück Richtung Mellingen. Welch eine Überraschung, als ein Abstecher über den Kerenzberg zum Rodel- und Trottiplausch oberhalb von Filzbach gemacht wurde. Zum Mittagessen wurden vor der halsbrecherischen Talfahrt jedoch noch rasch Cervelats gebrätelt. Glücklicherweise konnten die Jungpontioniere am Abend nach einem amüsanten und sicher nicht ganz unanstrengenden Wochenende ihren Eltern zurück gegeben werden. (zVg)